



小学部だより

令和6年度 第2号

令和6年11月 発行

10月31日・11月1日に「のぞみの家」で生活合宿を行いました。みんなで夕食を食べ、お風呂に入り、寝るという体験に、ワクワクドキドキでしたが、みんな元気に過ごすことができました。芝政への校外学習、夜のハロウィンパーティー、縦割り班での調理活動など、楽しい活動が盛りだくさんでした。保護者の方におかれましては、宿泊の準備などありがとうございました。

1日目

【芝政】:スクールバスで芝政ワールドに向かい、主に屋内施設のキッズパラダイスで活動しました。いろいろな遊びができる場所があり、それぞれに気に入ったものを見つけて思い切り楽しみました。



出発進行!



ふわふわの風船♪



海賊船を発見!



パイロットや店員さんになったよ



いろいろな乗り物楽しいな♡



【のぞみの家へ】:重い荷物を運びました。



【ハロウィンパーティー】:絵本の読み聞かせやダンスを楽しんだ後、みんなで校内を歩きました。お化けに扮した他学部の先生たちにびっくり!

トリック・オア・トリート!



【夕食】:縦割り班で楽しく頂きました。



【のぞみの家】:部屋などでくつろいだり、お風呂に入ったりした後、歯磨きをしてから就寝しました。みんなと一緒にだからか、安心した様子で眠っていました。



2日目

【掃除】:のぞみの家を掃除してから、元気に学校に向かいました。



【朝ごはん】:数種類のパンやスープ、バナナなどの中から、好きなものを選んで食べました。日持ちのするパンやスープは、事前に2,3組の友達が買い物学習で購入したものです。



【調理】:畑で収穫したさつまいもを使って、縦割り班で調理を行いました。「もえろすかいらいだー」チームは、さつまいもチップス、「れもん」チームはさつまいものバター焼き、「さどがしまあお」チームはスイートポテトを作りました。いろいろな調理器具を使い、協力しながら頑張って作りました。その後、遊戯室に集まって何を作ったかを発表し合い、ほかの班が調理したおやつも分け合っていました。楽しい活動になりました。

おいしいな！



小学部の ひとコマ



11月19日(火)に、地震が起きた想定で避難訓練を行いました。今回は予告のない状態で行い、急に地震が起きた場合に安全に避難できるように練習する訓練でした。小学部の児童は教師と一緒に落ち着いて避難することができました。また、避難する際には、育友会で購入した防災頭巾をかぶって歩く練習も行いました。防災頭巾は、各児童のロッカーの中など、すぐに取り出せる所に保管しています。避難訓練前に各クラスで防災頭巾をかぶる練習を行った成果もあり、ほとんどの児童が頭巾をかぶって避難できました。今後も繰り返し練習を行い、自分の身を守る行動が定着するようにしていきます。



【防災頭巾をかぶる練習】



【避難訓練の様子】

